
Считанные дни остаются до начала нового 
учебного года. 1 сентября в Челябинской 

области распахнутся двери 876 школ, за пар-
ты сядут 350 тысяч ребят, в том числе 39 тысяч 
первоклассников.
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Справедливая

Школьная форма 
в новом формате

Особенность школьной осени-2014 в том, что ученики многих 
классов в День знаний наденут форму единых моделей. Но в 
отличие от советских синих костюмов и белых фартуков совре-
менные «форменки» каждая школа разработает на свой ма-
нер. Цвет и фасон формы определяется родительским комите-
том и педагогическим советом.  При этом в большинстве школ 
не будет жёстких требований к платьям и костюмам. Так, в челябинской гим-
назии № 1 обязательными для ребят будут только брючки и юбочки, а вот еди-
ный школьный жилет предусмотрен для общешкольных сборов и торжеств. 
Впрочем, не форма в большинстве случаев определяет статус той или иной 
школы. Главное – побольше талантливых учеников, отличных достижений 
в учёбе. Пожелаем же нашим школярам и их наставникам в этом успехов!   

не трожь землю-кормилицу!

Депутаты фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Госдуме подготовили новый законопроект. 

Он касается введения временного запрета на пе-
ревод земель сельскохозяйственного назначения в 
иные категории, а также на изменение вида их раз-
решенного использования. По мнению законодате-
лей, после введенного в ответ на санкции Запада 
запрета на ввоз в РФ продовольственных товаров из 
ряда стран отечественные сельхозпроизводители 
нуждаются в получении дополнительных гарантий 
для стабильной работы и развития.

Прямо ПойдеШь – в Сибирь ПоПадеШь

В Свердловской области объявлен конкурс на 
лучший проект стелы, символизирующей грани-
цу Урала и Сибири. 

Скульптурная композиция будет расположена в 
Слободо-Туринском районе Свердловской области, 
в месте пересечения автодороги Тюмень – Ирбит и 
реки Межницы. Сейчас на месте рубежа стоит по-
граничный столб и небольшая стела с табличкой, 
обустроен родник. Как считают краеведы, эта ком-
позиция морально устарела. Новая стела будет уста-
новлена за счет спонсорских средств. 

Своя картоШка, не заморСкая

Овощеводы и картофелеводы Челябинской об-
ласти вырастили отменный урожай. 

Как сообщили в ассоциации предприятий  по 
выращиванию овощей, валовой сбор  картофеля в 
сельхозпредприятиях области прогнозируется на 
уровне 100 тысяч тонн, урожай овощей – 50 тысяч 
тонн. Картофель в этом году уродился крупный, 
также хороша капуста – из-за холодной погоды на 
ней нет вредителей. Много будет и моркови. Теперь 
сельчане надеются на погожие осенние дни, чтобы 
собрать урожай без потерь.

14 сентября – 
единый день 
голосования

В Челябинской области  
14 сентября 2014 года прой-
дут выборы губернатора, 
а также депутатов и глав 
ряда муниципальных об-
разований. Жителям семи 
районов Челябинска в соот-
ветствии с новой системой 
формирования представи-
тельных органов власти 

предстоит выбрать де-
путатов районных со-
ветов. Всего будет из-
брано 170 народных 

представителей: в Кали-
нинском, Курчатовском, 

Тракторозаводском, Совет-
ском, Металлургическом 
и Ленинском районах по 25 
депутатов, в Центральном 
районе – 20.

Глав городских округов предсто-
ит избрать в Трёхгорном и Троицке.
Также новые органы власти будут 
сформированы в ряде городских и 
сельских поселений.

Челябинское региональное 
отделение партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ выдвинуло для уча-
стия в выборах своих достойных 
представителей. Материалы о 
кандидатах в депутаты от СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ читайте на 
3–8-й страницах номера. 
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интернет-
ДАЙДЖеСт

Война на Юго-Востоке Украины, санкции США и Евросоюза в отношении России, наши ответ-
ные запретительные меры на ввоз товаров и продуктов – все эти события оказывают сильное 
влияние на состояние российской экономики. Каждого из нас волнует вопрос: что нам ждать в 
ближайшем будущем, и есть ли пути повернуть непростую ситуацию в пользу России? Депутат 
Государственной Думы, первый заместитель председателя Комитета по промышленности, за-
меститель руководителя фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Валерий Гартунг уверен: сейчас са-
мый удобный момент для того, чтобы диверсифицировать экономику, преодолеть нефтяную за-
висимость и дать мощный старт развитию высокотехнологичных отраслей.

западные 
санкции: нет худа 

без добра

позиция выборы-2014

Западные санкции больно 
ударили по финансовому сек-
тору, вызвав рост стоимости 
кредитов. Удорожание заём-
ных средств повлекло за со-
бой падение спроса, сниже-
ние объемов производства, 
увеличение безработицы и, 
как следствие, падение уров-
ня доходов наших граждан. 
Сейчас, как никогда раньше, 
именно от решений прави-
тельства зависит, в какую 
сторону мы двинемся даль-
ше – углубления кризиса или 
экономического рывка.

Депутат уверен: первое, 
что необходимо сделать – 
пересмотреть условия вхож-
дения в ВТО. Жизнь доказала, 
что мы вошли в этот союз на 
неравных условиях. Правиль-
ным решением будет полный 
разрыв отношений с ВТО, что-
бы избежать судебных про-

цессов и штрафов, аналогич-
ных решению Гаагского суда, 
принятого по делу «ЮКОСа».

Что касается запрета на 
ввоз продуктов, то это благо-
приятная возможность для 
развития отечественного 
сельского хозяйства. Однако 
решение о полном запрете 
было непродуманным и его 
необходимо откорректиро-
вать, исключив из 
запрета те продук-
товые позиции, 
которые в России 
не производятся: 
детское и спортив-
ное питание, без-
глютеновые продукты.

Для того чтобы повернуть 
ситуацию в пользу россий-
ской экономики, считает де-
путат, правительству надо 
серьезно прислушаться ко 
всем предложениям партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, ко-
торые сформулированы в 
законопроектах, внесенных 
в Государственную Думу, в 
выступлениях депутатов от 
фракции СР на пленарных 
заседаниях и экономических 
форумах, отражены в пар-
тийной программе. Действия 
должны быть четко проду-
манными, системными и на-

правленными на развитие 
промышленности. Именно 
такой комплекс мер, начиная 
с налогового законодатель-
ства и заканчивая конкрет-
ными предложениями по 
поддержке обрабатывающих 

отраслей, предлагает СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Каковы шансы, что прави-
тельство прислушается к до-
водам справедливороссов? 
Глубоко задуматься о процес-
сах, происходящих в россий-
ской экономике, заставляет 
сложившаяся на сегодняш-
ний день ситуация. Фонд на-
ционального благосостояния 
невелик: вместе с Резервным 
фондом он составляет око-
ло шести триллионов. И уже 
нет возможности тратить эти 
средства на поддержку бан-
ковской сферы или «Роснеф-
ти». Любое неправильное 
решение может привести к 
резкому ухудшению ситуа-
ции и падению жизненного 
уровня наших граждан. И тог-
да сами россияне уже будут 
решать, что им делать с такой 
властью.

Любой неверный шаг прави-
тельства может резко ухуд-
шить ситуацию и снизит 
жизненный уровень граждан 
России. 

кСтати
В июле Совет Евросоюза 

ввёл санкции против России, 
которые предварительно 
были одобрены в 28 стра-
нах ЕС. Евросоюз ограничил 
экспорт оборудования для 
нефтяной промышленно-
сти, запретил российским 
банкам, которые контроли-
руются государством, про-
давать акции или облигации 
в Европе. Запрет коснулся за-
ключения новых контрактов 
на поставку оружия, машин-
ного оборудования, электро-
ники и других товаров двой-
ного назначения. По оценкам 
экспертов, потери ЕС и Рос-
сии от санкций могут соста-
вить до 50 миллиардов евро 
в год.

В соответствии с феде-
ральным законом «О специ-
альных экономических ме-
рах», принятым Госдумой  
в 2006 году, Россия ввела  
ответные санкции, в част-
ности, на поставки про-

довольствия из стран, 
которые развязали «вой- 
ну экономик». Закон пред-
усматривает применение 
специальных временных 
экономических мер в случае 
возникновения международ-
ной чрезвычайной ситуации, 
требующей безотлагатель-
ной реакции на международ-
но-противоправное деяние 
либо недружественное дей-
ствие иностранного госу-
дарства, представляющие 
угрозу интересам и безопас-
ности РФ. 

В странах Евросоюза 
подсчитывают ущерб от 
санкций, введённых Росси-
ей. Так, фермеры, подсчитав 
свои убытки от недопоста-
вок продукции на российские 
рынки, обнаружили, что 
компенсаций, которые им 
сулят, на всех не хватит. 
Общая потеря сельхозпро-
изводителей может соста-
вить до 12 миллиардов евро. 

А на компенсации власти ЕС 
выделяют только 400 мил-
лионов.

В России чиновникам мо-
гут запретить закупать 
иномарки. Таким образом 
власти предлагают реали-
зовать «защитные меры» в 
автопроме в ответ на санк-
ции западных стран. Запрет 
предлагается ввести на при-
обретение для органов гос-
власти всех марок автомо-
билей тех стран, которые 
применили санкции к России. 
В списке таких стран ока-
жутся фактически все госу-
дарства-флагманы автомо-
бильной отрасли: Германия, 
Япония, Франция, США и Ве-
ликобритания. 

Первый зампред коми-
тета Совета Федерации по 
аграрно-продовольствен-
ной политике и природо-
пользованию С. Лисовский 
предложил приостановить 

членство России во Всемир-
ной торговой организации 
(ВТО). Сенатор убежден, что 
членство в ВТО не принесло 
России пользу, и что надо на-
чать переговоры по-новому, 
потому что «многие аспек-
ты, которые нам обещали 
формализовать, как оказа-
лось, формализовать не по-
лучается».

По оценкам специали-
стов, Челябинская область 
в условиях продовольствен-
ного эмбарго РФ может за-
крыть потребность в мясе 
птицы как минимум шести 
регионов. По информации 
Минсельхоза РФ, с января 
2014 года Челябинская об-
ласть занимает в стране 
второе место по производ-
ству мяса птицы с показа-
телем в 156,5 тысячи тонн. 
Лидером в этой отрасли на-
звана Белгородская область, 
где произведено 372,9 тыся-
чи тонн курятины.

Ежегодно деревья спа-
сают более 850 чело-
веческих жизней – к 

такому выводу пришли аме-
риканские исследователи. 
Они выяснили, что зеленые 
насаждения улучшают ка-
чество воздуха в среднем 
на один процент. Особенно 
важны деревья для городов, 
где высок уровень загрязне-
ний, отмечают исследовате-
ли. Ранее ВОЗ отмечала, что 
в 2012 году от заболеваний, 
вызванных загрязнением 
воздуха, в мире скончалось 
около 7 млн человек. 

Затопленный город Мо-
лога в Ярославской об-
ласти, исчезнувший с 

лица земли более 70 лет на-
зад, опять показался над по-
верхностью воды в резуль-
тате пришедшего в регион 
маловодья. Город был затоп-
лен в 1940 году при строи-
тельстве ГЭС на Рыбинском 
водохранилище. Если бы его 
не затопили, сейчас Мологе 
было бы уже 865 лет. 

Чистая прибыль «Газ-
прома» в первом по-
лугодии 2014 года 

составила около 155 млрд 
рублей, что на 36 % меньше 
аналогичных показателей 
прошлого года. В то же время 
доходы 17 членов правления 
«Газпрома» в первом полу-
годии составили 1 120 млн  
рублей, что на 40 % больше 
по сравнению с аналогич-
ным периодом 2013 года. 
Эти доходы включают в себя 
зарплату, премии и льготы. 

Первые в мире панды-
тройняшки появились 
на свет в сафари-пар-

ке «Чанлун» китайского го-
рода Гуанчжоу. Считается, 
что на данный момент это 
единственная выжившая 
тройня бамбуковых медве-
дей. По данным ученых, за 
последние пять десятилетий 
по всему миру родилось бо-
лее 400 детенышей панд. 
Среди них было только три 
тройни, однако в каждой из 
них один или два детеныша 
не переживали родов.

Ученые из Института 
археологии РАН об-
наружили личную пе-

чать Вселенского патриарха 
Афанасия I, с именем кото-
рого историки связывают 
перенос русской православ-
ной митрополии из Киева 
в Москву. Ее отыскали на 
раскопках в Спасо-Преобра-
женском соборе в Переслав-
ле-Залесском. Вселенски-
ми патриархами называли 
предстоятелей Константи-
нопольской православной 
церкви. Афанасий I занимал 
этот престол дважды: в 1289-
1293-м и 1303-1310-м годах. 

(По материалам 
открытых источников)

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Тракторозаводского района первого созыва по одномандатному избирательному округу № 15 Попова Константина Владимировича.

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Ленинского района первого созыва по одномандатному избирательному округу № 8 Долинина Ивана Павловича.

ленинСкиЙ рАЙон

Константин ПОПОВ: 

«Семь вопросов избирателям»

Иван ДОЛИНИН: 

«наш дом – наша крепость»

Выдвижение на выборы Константина Попова не вызывает вопросов даже у его соперников. 
Человек он в районе известный, авторитет имеет давний и весомый. И люди его хорошо 
знают, и сам он знаком с доброй половиной жителей района. Будущие избиратели о своём 
кандидате говорят так: уж кому, как не Попову, идти в районные депутаты!

В Ленинском районе координатором общественного движения «ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ЖКХ» стал директор по логистике 
Челябинского кузнечно-прессового завода Иван Долинин. Он оказывает информационную и правовую поддержку тем, кто 
не хочет платить управляющим компаниям за неоказанные услуги, за пустые обещания, кто стремится навести порядок 
в своих домах, подъездах и во дворах. Став кандидатом в депутаты районного совета по избирательному округу № 8, Иван 
Павлович на встречах с жителями делится планами на будущее.

Сегодня кандидат в депу-
таты Тракторозаводского 
районного совета по избира-
тельному округу № 15 Кон-
стантин Попов обращается 
к челябинцам:

– Обычно перед выборами 
кандидаты внимательно вы-
слушивают вопросы жителей 
округа, собирают народные 
наказы и обещают их выпол-
нить и перевыполнить. У меня 
нет необходимости вести пу-
стые разговоры, все пробле-
мы района я знаю не пона-
слышке.

Перед выборами, которые 
опять (уже в какой раз!) про-
ходят у нас по «новой схеме», 
придуманной партией власти, 
я хочу сам задать вопросы 
землякам-избирателям.

Может быть, отвечая на 
них, вы сумеете сделать пра-
вильный выбор.

Почему подавляющее чис-
ло чиновников, руководите-
лей и депутатов всех уровней 
являются у нас членами одной 
политической партии?

Кто дал этой партии право 
бесконечно перекраивать си-
стему выборов исключитель-
но под свои интересы?

Почему у нас в стране 
предвыборная пора – это вре-
мя ударных строек, ремонтов 
и раздачи незатейливых по-
дарков старикам?

Каким будет совет депута-
тов Тракторозаводского рай-
она, если сегодня туда опять 
идут директора районных 
предприятий, бывший глава 
района, крупнейший коммер-
сант и его соратники, не огра-
ниченные в финансах? 

Смогут ли с ними конку-
рировать воспитатель детса-
да, водитель, врач, мастер 

заводского цеха, повар, ме-
неджер молочного завода 
и другие достойные во всех 
смыслах люди?

Кто нужнее районному 
совету депутатов – «денеж-
ные мешки» или люди, спо-
собные защитить интересы 
жителей района?

Почему из каждых десяти 
потенциальных избирателей 
у нас идут голосовать только 
два-три человека, а те 70–80 
процентов, что не принима-
ли участия в выборах, потом 
громко клянут депутатов, ко-
торых за них выбрали?

Подумайте, стоит ли до-
верять мандат депутата 
тем, кто, будучи ими в пре-
дыдущие созывы, не снижал 
тарифы, не сохранял льго-
ты, не поддерживал районо-
образующие предприятия, 
а строил шикарные отели, 

Уважаемые земляки! 
Помните: не приходя в день голосования на выборы,  

вы в очередной раз даёте нечистоплотным политикам  
возможность проголосовать за вас.

Неужели вам не хочется обновить железобетонные ряды  
несменяемых депутатов, которые уверовали в свою  
неприкасаемость и заботятся только о своей выгоде?

всё, что в наших силах, чтобы 
наши жилища были как мож-
но лучше. 

К сожалению, сегодня до-
стойными условиями про-
живания могут похвастать 
далеко не все жители Ленин-
ского района. Я знаю, почему, 
и знаю, как это можно испра-
вить. Прежде всего потому, 
что меня вдохновили поло-
жительные результаты рабо-
ты общественного движения 
«ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ЖКХ» 
Его активисты сумели суще-
ственно изменить жизнь для 
нескольких сотен человек, 
проживающих в многоквар-
тирных домах.

– Можете привести 
конкретные примеры? Ка-
ких успехов уже удалось до-
биться?

– Недавно ко мне обрати-
лись жители дома № 125 по 
улице Дзержинского, которые 
уже больше года добиваются 
от ООО «Управляющая ком-
пания Ленинского района-4» 
проведения ремонта в подъ-
ездах. Жилищники отделыва-

ются отговорками, кормят, как 
говорят, людей обещаниями. 
А сколько же можно? Не зав-
тра, а сегодня мои избиратели 
хотят жить в чистых подъез-
дах. Считаю, что именно депу-
тат районного совета должен 
оказывать помощь в решении 
таких локальных проблем.

– Что надо сделать, что-
бы под флаги общественного 
движения встало как можно 
больше жителей, о которых 
в народе говорят, что «им 
больше всех надо»?

– В вопросах улучшения 
жилищных, коммунальных ус-
ловий, как и во многих других, 
главный фактор перемен – 
сдвиг в общественном созна-
нии. Как только появляется 
достаточное число людей, 
которые мыслят по-новому 

и готовы действовать, защи-
щать свои права, это сразу же 
приводит к положительным 
изменениям. Сегодня глав-
ный, если можно так сказать, 
инструмент борьбы с наруше-
ниями прав в сфере ЖКХ – со-
вет многоквартирного дома. 
Создавая совет, собственники 

квартир получают 
больше возмож-
ностей для контро-
ля за действиями 
управляющих ком-
паний. У нас есть 
живые примеры, 
когда в домах, где 
создаются советы, 

резко улучшается качество ра-
боты управляющих компаний, 
отношение которых к сво-
им обязанностям становится 
более ответственным. И так 
должно быть везде!

Все эти проблемы я буду 
помогать решать жителям 
района в любом статусе, но 
статус депутата позволит мне 
делать это более эффективно. 
Поэтому я очень рассчитываю 
на поддержку избирателей 
моего округа. 

трАкторозАвоДСкиЙ рАЙон

роскошные авто-
салоны и устра-
ивал безбедное 
будущее своих де-
тей?

– Иван Павлович, 
не секрет, что ЖКХ – 
сфера с массой про-
блем. Решить их все – 
легче гору свернуть. 
По силам ли это де-
путатам районного 
совета?

– Есть такая народ-
ная мудрость: «Мой 
дом – моя крепость». 
Если в моём доме 
всё плохо, значит, я 
не могу нормально 

жить, работать, 
чувствую себя 
неуютно. Дом – 
это место, где 
мне должно 
быть комфор-
тно, приятно 
и радостно, 
где душа и 
глаз отдыха-
ют. Поэтому 
мы долж-
ны делать 

Если в многоквартирном 
доме есть люди, которые 
мыслят по-новому, кото-
рые готовы отстаивать 
свои права, перемены к луч-
шему будут обязательно.
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Конечно, масса вопросов, 
связанных с этой проблемой, 
требует взвешенного коллек-
тивного обсуждения. С чего 
же начать? Ответ лежит на по-
верхности: с создания группы 
инициативных и ответствен-
ных людей, которые живут  с 
вами в одном доме, в одном 
подъезде, на одной лестнич-
ной площадке. Они, как пока-
зывает моя практика, составят 
костяк совета дома, которому 
вы делегируете свои полно-
мочия по управлению домом, 
в том числе – по выбору ва-
рианта накопления средств 
на капитальные ремонты. Не 
побоюсь сказать так: сейчас 
наступила эра домовых сове-
тов, в руках которых будущее 
многоквартирных домов. 

Совет дома вправе сделать 
очень многое: проконтролиро-
вать правильность начисления 

ОДН на электроэнергию и во-
доснабжение, удостовериться, 
что хозяева предприятий, ма-
стерских, которые владеют или 
арендуют нежилые помеще-
ния, расположенные на первых 
этажах домов, зарегистрирова-
ны в качестве плательщиков в 
энергосбыте и МУП ПОВВ, а не 
пользуются электроэнергией и 
водой в обход счетчиков. Всё в 
наших руках: либо мы иници-
ативны и ответственны, либо 
все отдаём «на откуп» управ-
ляющим компаниям, которые 
чаще всего действуют отнюдь 
не в интересах жильцов. 

В Советском районе нако-
пилась масса проблем в сфере 

ЖКХ. Говорю так уверенно об 
этом потому, что сама живу в 
одном из районных кварталов, 
Являясь одним из координато-
ров общественного движения 
«ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ЖКХ», 
постоянно сталкиваюсь с жа-
лобами людей на завышенные 
тарифы, на взимание платы за 
те услуги, которые жилконто-
ры не оказывают. Мы уже соз-
дали несколько советов домов 
в Советском районе, сейчас 
активисты движения помога-
ют жителям улиц Овчинникова 
и Доватора в решении вопро-
сов по капитальному ремонту 
домо и обустройству детских 
площадок.

голосуй за справедливость в жкх!
кАлининСкиЙ рАЙон

голосуй за справедливость в жкх!

С 2014 года в силу вступил новый федеральный закон о капитальном ремонте, соглас-
но которому собственники жилья должны сами копить средства на капитальный ре-
монт их общего многоквартирного дома. Установлен размер ежемесячного взноса – по 
6,4 рубля с квадратного метра общей (жилой) площади. В наших квитанциях эти сум-
мы появятся в 2015 году. 

ном доме реальная возмож-
ность распоряжаться «ремонт-
ными» деньгами? 

Оказывается, что собствен-
ники, которые решили направ-
лять деньги в «общий котёл», 
не будут вольны решать, когда 
и что им будут ремонтировать, 
потому что график ремонтов 
определён областной про-
граммой. Также 
жильцы не смогут 
повлиять на раз-
меры стоимости 
работ и на выбор 
подрядчика. Всё 
это за них сделает 
государственная компания – 
региональный оператор. 

А что же ждёт тех соб-
ственников, которые все-таки 
решат открыть специальный 
счёт многоквартирного дома? 
Ведь согласно задумке феде-
ральных законодателей, спец-
счёт должен был давать право 
собственникам эффективно 
использовать деньги на капре-
монт. Но то, что было гладко 

на бумаге, «забуксовало» в 
региональных «оврагах»: об-
ластные власти разработали 
такой механизм управления 
специальным счётом, который 
сложно осуществить даже тем, 
кто искушён в вопросах ЖКХ, 
не говоря уже о рядовых соб-
ственниках. А ведь именно им 
придётся обслуживать свой 

спецсчёт, выставлять себе кви-
танции на оплату капремон-
тов, каждые три месяца отчи-
тываться перед надзорными 
органами. А если обнаружит-
ся, что для проведения работ, 
предусмотренных областной 
программой, на домовом 
счёте недостаточно средств, 
скорее всего, собственникам 
придётся брать кредит в банке 
(естественно, с выплатой про-

центов). И на каждый чих, как 
водится, надо будет прини-
мать решение общим собра-
нием собственников. Причём 
бюрократические процеду-
ры настолько громоздки, что 
пройти их жителям большин-
ства домов вряд ли удастся. К 
примеру, чтобы принять какое-
либо решение по накоплению 
и расходованию средств, им 
нужно будет провести общее 
собрание, в повестку которого 
надо включить аж 15 (!) пунк-
тов. Вот и получается, что на 
бумаге государство пошло на 
уступки собственникам, раз-
решив им создавать спецсче-
та, а на деле жители всё равно 
вынуждены будут плясать под 
диктовку чиновников – отчис-
лять деньги на капремонты 
чужому дяде, то бишь регио-
нальному оператору. Вроде и 
выбор нам предоставили, но 
по сути выбора у нас нет.
Павел Жолобов, председатель 

общественного движения 
«ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ЖКХ»

В ходе обсуждения это-
го закона депутаты фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Гос-
думе внесли существенные 
поправки и потребовали  дать 
людям возможность откры-
вать специальный счет дома, 
а не только складывать деньги 
в «общий котёл». По мнению 
справедливороссов, жители 
должны сами решать, как рас-
поряжаться их деньгами, от-
числяемыми на капремонт. 

Закон приняли и предусмо-
трели-таки в нем два способа 
накопления средств – на счете 
регионального оператора, то 
есть в «общем котле», и на спе-
циальном счете дома, деньги 
которого могут быть направ-
лены только на ремонт кон-
кретного дома. Как говорят, в 
теории вроде всё правильно. 
А что же получилось на самом 
деле? Есть ли у собственников 
помещений в многоквартир-

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Калининского района первого созыва по одномандатному избирательному округу № 13 Жолобова Павла Петровича.

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Тракторозаводского района первого созыва по одномандатному избирательному округу № 25 Буйлова Дениса Владимировича. Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Советского района первого созыва по одномандатному избирательному округу № 2 Королева Дмитрия Петровича.

СоветСкиЙ рАЙон

трАкторозАвоДСкиЙ рАЙон

В чём преимущество депутатов районных советов, которых изберут жители Челя-
бинска? Дмитрий Королёв, кандидат в депутаты Советского райсовета считает, что 
в первую очередь – в хорошем знании локальных проблем избирательного округа.

Денис Буйлов вырос в посёлке Чурилово. Работал на ЧТЗ, создал семью. Когда с женой Ириной 
принимали решение, где приобрести свою квартиру, сомнений не было – только в чурилов-
ских новостройках. Здесь живут многие молодые семьи, которые уверены, что к обустрой-
ству новых микрорайонов нельзя подходить со старыми мерками. Об этом же говорит и 
сам Денис Буйлов – кандидат в депутаты Тракторозаводского районного совета по избира-
тельному округу № 25. 

Дмитрий КОРОЛЁВ:
«Сделаем наши дворы уютнее»

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Советского района первого созыва по одномандатному избирательному округу № 12 Сорокиной Рамзии Нуровны.

СоветСкиЙ рАЙон Рамзия СОРОКИНА: 
«наступает эра домовых советов»Павел ЖОЛОБОВ: 

«капремонты – выбор без выбора» Совсем недалёк тот день, когда всем жителям многоквартирных домов придётся сделать выбор – 
как эффективнее использовать деньги, которые с января следующего года они будут отчислять по 
строке в квитанциях «капитальный ремонт». В какой «кошелек» мы готовы их положить – в свой, 
которым будем распоряжаться на правах собственников квартир, или в общий, который находит-
ся в руках городских чиновников, и к которым придется ходить на поклон, чтобы дождаться своей 
очереди на ремонт дома.  

Приёмная общественного движения 
«ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ЖКХ» расположена по адресу: 

ул. Курчатова, 19, оф. 3. 
Часы работы: четверг и пятница с 12:00 до 14:00.

 Справки по телефонам: 8 (351) 230-15-00, 211-01-53

 Но для этого надо 14 сентября обязательно прийти 
на избирательные участки и проголосовать за своего 

кандидата – за того, кому вы доверяете. 
ПОМНИТЕ, бУДУщЕЕ НЕ СЛУЧАЕТСЯ, 

А СОЗДАЕТСЯ НАМИ!

– Дмитрий, впервые в 
истории современного Челя-
бинска 14 сентября в Совет-
ском районе будет создан 
совет депутатов. Вы – кан-
дидат по избирательному 
округу № 2. На ваш взгляд, в 
чем будут заключаться пре-
имущества нового предста-
вительного органа власти?

– Создание совета депута-
тов в каждом из районов Че-
лябинска позволит депутатам 
быть ближе к людям, деталь-
но вникнуть в то, что их вол-
нует. Ведь многие проблемы 
людей «растворяются», не 
доходя до депутатов города 
или области, или не решают-
ся в полном объеме. Избрав 
депутатов в районный совет, 
жители, как сейчас говорят, в 
шаговой доступности смогут 
общаться со своими избран-
никами, более эффективно 
решать возникающие про-
блемы. Я живу здесь, рядом 
с моими избирателями, и со 
мной, как с депутатом, смогут 
напрямую общаться жители 
всего квартала.

– Как вы считаете, чем 

будет отличаться работа, 
например, депутата об-
ластного собрания от депу-
татов местного, районного 
уровня?

– Не каждый житель может 
достучаться до депутата об-
ластного уровня. Да и проб-
лемы районного уровня для 
него, на мой взгляд, находят-
ся, выражаясь языком ком-
пьютерщиков, в отдалённом 

доступе. Не каждый област-
ной депутат сможет правиль-
но разобраться, к примеру, в 
том, насколько эффективно 
используются средства рай-
онного бюджета. А вот депу-
тат районного совета будет 
намного лучше ориентиро-
ваться в том, что волнует его 
избирателей. Хорошее знание 
локальных проблем округа – 
главное преимущество депу-
тата районного совета. 

– Какие проблемы пред-
стоит решать в первую 
очередь депутату вашего 
округа?

– В округе, где я баллоти-
руюсь, основная часть жи-
лого фонда – это постройки 
30–50-летней давности. Та-
ким домам давно необходим 
капитальный ремонт, рекон-
струкция и благоустройство 
прилегающих территорий, 

в о с с т а н о в л е н и е 
дорожных и тро-
туарных покрытий. 
Одна из самых на-
болевших тем – от-
сутствие детских и 
спортивных пло-
щадок. Важно так-

же облагородить имеющие-
ся скверы, высадить новые 
деревья. Приведу наглядный 
пример – около института 
музыки имени Чайковского 
раньше был сквер, являв-
шийся местом для прогулки 
детей, мам с грудными малы-
шами. Сейчас там нет ничего. 
Наша задача – облагородить 
это место.

– Как вы будете строить 

свою работу с избирате- 
лями?

– Многих жителей райо-
на я знаю лично, поскольку 
начал деятельность в округе 
ещё до начала избирательной 
кампании. Основой для меня 
станут советы, наказы и реко-
мендации жителей, ведь мно-
гие из них имеют за плечами 
богатый жизненный опыт и 
знания. Я уверен – вместе мы 
сделаем наши дворы, дома и 
дороги лучше и уютнее!

– Достаточно ли будет 
вашего жизненного опыта 
для депутатской работы?

– Опыта хватает, в том 
числе и руководящего, чтобы 
серьезно заниматься депу-
татской работой. Есть навыки 
правильного общения с людь-
ми, приобретенные за годы 
педагогической деятельно-
сти. Благодаря этому я знаю, 
как можно помочь человеку 
в трудных жизненных ситуа-
циях, используя возможности 
депутата районного совета. 
Поэтому надеюсь, что получу 
поддержку жителей Совет-
ского района на предстоящих 
выборах. Считаю, что в наших 
силах и возможностях сделать 
наш район благополучнее, 
уютнее и красивее!

Пусть каждый 
житель Советско-
го района – ответ-
ственный и небез-
различный – задаст 
себе несложный 
вопрос: если не 
я, то кто потратит 
мои деньги? Мы 

сами будем рас-
поряжаться сво-
ими финанса-
ми или будем 
п р одол жа т ь 
жить по прин-
ципу: пусть 
все идет так, 

как идет. Сей-
час у нас появи-

лась возможность 
самим решать, как 
распорядиться на-
копленными на 
капремонты ресур-
сами. 

Денис БУЙЛОВ: 

«будущее создаётся нами»

– Денис, на сентябрьских 
выборах в избирательных 
бюллетенях будет с десяток 
фамилий. Как людям сориен-
тироваться в них?

– Конечно, к 14 сентября 
люди устанут от «ковровых 
бомбардировок» листовками 
и прочими агитками от раз-
ных кандидатов. Но чтобы 
разобраться, кто есть кто, надо 
внимательно вчитаться в каж-
дую из них, другого способа 
нет. Необходимо приходить 
на встречи, задавать вопросы, 
сравнивать программы канди-
датов и помнить, что именно 
от вас зависит, кто будет пред-
ставлять наш микрорайон в 
районном совете депутатов в 
ближайшие пять лет. Главное, 
что я хочу донести до своих 
избирателей: у нас с вами по-
является шанс на перемены! 
Депутат райсовета намного 
ближе к людям, а если он ещё 

и живёт по соседству со свои-
ми избирателями, то ему даже 
не придётся ничего объяснять.

– Однако народ у нас на-
столько закалён выборами, 
что голосовать в лучшем 
случае идут два-три из деся-
ти потенциальных избира-
телей…

– Да уж, мы привыкли, если 
во дворах красят скамейки, на 
дорогах латают дыры, а лю-
дям направо и налево раздают 
лапшу известной марки «Яза-
васгорой», – значит, скоро вы-
боры. Я живу в Чурилово и всё, 
что происходит здесь, вижу 
изнутри. К примеру, захожу в 
магазин за хлебом, а там ле-
жат подписные листы… за всё 
хорошее. Но разве без наших 
подписей непонятно, что нам 
нужны хорошие дороги и уют-
ные дворы?

У моей сестры, живущей в 
соседнем доме, после дождя 

залило квартиру на десятом 
этаже, а у знакомых сквозь 
межпанельные швы промок-
ли обои на стенах. К кому им 
обращаться за помощью, если 
не к управляющей компании? 
Но там на всё один ответ: ваши 
дома на гарантии у застройщи-
ка. Тогда зачем нам управляю-
щая компания, если она ни за 
что не отвечает?

От 1-й до 2-й Эльтонской 
улиц у нас есть единственный 
тротуар, и почему-то прямо 
на него ставят строительный 
вагончик, оттесняя людей в 
лужи и грязь. Однако после 
моего требовательного звонка 
застройщику строители обе-
щают всё исправить. А рань-
ше они этого не понимали? 
Но это же очевидно! В нашем 
поселке нет дорог и остано-
вочных комплексов. Детская 
поликлиника захлебывается от 
избытка посетителей, а после 

любого мало-маль-
ского дождя дорогу 
к ней перекрывают 
лужи. Детский сад, 
куда я вожу свое-
го сына, окружает 
мусор. Мириться 
с этим я не хочу! 
Знаю, что этого не хотят мно-
гие наши сверстники, начина-
ющие жизнь в новых кварта-
лах микрорайона Чурилово.

– Выдвигаясь кандидатом 
в депутаты, надеешься «до-
звониться» до всех, от кого 
это  зависит?

– Я иду на выборы потому, 
что хочу, чтобы наше буду-
щее создавали сами жители 
Чурилово, а не те, кто захва-

тил это право. Не справляет-
ся управляющая компания 
со своими обязанностями, 
мы вправе её поменять. Не 
понятно, за что платим ком-
мунальщикам? Значит, надо 
создать совет дома и потре-
бовать от них полного отчёта. 
Хозяева магазинов не следят 
за порядком на прилегаю-
щей территории, можно так-
же призвать их к ответу.

Собственникам жилья при-
дётся отчислять деньги на 
капитальные ремонты сво-
их домов «чужому дяде».

Депутат районного сове-
та должен отлично знать, 
что волнует избирателей. 
В этом – его главное пре-
имущество.
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– Илья, расскажи, как про-
граммисты-компьютерщики 
принимают решение идти в 
депутаты райсовета?

– Прежде всего надо по-
нимать, что депутат райсове-
та – это общественная долж-
ность, у него нет никаких 
льгот и привилегий. Для меня 
это хорошая возможность са-
мому сделать жизнь родного 
района немного лучше, а ещё 
возможность контролировать 
различные государственные 
структуры и чиновников, ис-
пользуя статус депутата.

Ещё Платон ска-
зал: «Те, кто доста-
точно умен, чтобы 
не лезть в полити-
ку, наказываются 
тем, что ими пра-
вят люди глупее их 
самих». В отличие 
от многих, я не 
считаю политику 
грязным делом. В «грязное 
дело» свою профессию может 
превратить, кто угодно: плохой 
продавец, ленивый учитель 
или наевший пузо банкир. 
Сегодня многие считают, что 
от нас, граждан, ничего не за-
висит. Я не согласен с этим! В 

своей жизни я всегда исходил 
из реальности, ставил перед 
собой конкретные цели и до-
бивался их.

– С какой идеей ты идёшь 
в районный совет?

– Свою цель «хождения в 
депутаты» я вижу в том, что-
бы установить прямую и до-
ступную связь между властью 
района и жителями. Идея за-
ложена в использовании ин-
тернета и мобильной связи, и 
появилась она, когда я начал 
думать о том, почему горожа-
не не указывают на те неудоб-

ства, которые окружают их по-
всюду. Люди проходят мимо 
открытого люка, и мало у кого 
возникает мысль позвонить 
или написать об этом. И это не 
потому, что они такие бездуш-
ные и чёрствые. Люди часто 
не знают, куда им обратиться. 

мы вместесреда обитания

Общественные приемные местных отделений партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
ЧЕЛЯбИНСК

 Региональное отделение:  
пр. Ленина, 83, 3 этаж, оф. 310б. 
Прием: среда, с 11:00 до 16:00.  
Тел. 8 (351) 265-55-22.

 Законодательное Собрание Челябин-
ской области, ул. Кирова, 114, каб. 11. 
Прием: пятница, с 15:00 до 17:00. Тел. 
(351) 239-88-61.

 Центральное: ул. Худякова, 11, оф. 
226. Прием: понедельник, вторник, чет-
верг, с 9:00 до 13:00. Тел. 225-09-38.

 Советское: ул. Курчатова, 19, оф. 3. 
Прием: вторник, пятница, с 12:00 до 
14:00. Тел. 211-01-53.

 Металлургическое: ул. Сталеваров, 
5а, оф. 9. Прием: среда – с 15:00 до 
17:00, пятница – с 11:00 до 13:00.  
Тел. 225-08-23.

 Калининское: ул. Молодогвардейцев, 
60в, оф. 700/4. Прием: вторник, с 15:00 
до 17:00. Тел. 8 (351) 909-53-59.

 Курчатовское: ул. Молодогвардейцев, 
60в, оф.700/4. Прием: понедельник,  
с 9:30 до 11.30, среда, с 15:00 до 17:00. 
Тел. 8-904-307-36-25.

 Тракторозаводское: пр. Ленина, 2, 
каб. 307/1. Прием: понедельник, втор-
ник – с 11:00 до 14:00, четверг с 17:00 
до 19:00. Тел. 8 (351) 200-42-65.

 Ленинское: ул. Ф. Горелова, 12 (отдел 
персонала, каб. 4). Прием: понедель-
ник–пятница с 9.00 до 13.00.  
Тел. 8 (351)8-351-259-70-29.

КОПЕЙСК
 ул. Борьбы, 10, 2 этаж. Прием: чет-

верг, с 17:00 до 19:00.

МАГНИТОГОРСК
 ул. Гагарина, 35, оф. 209. Прием: втор-

ник, с 15:00 до 17:00. Оф. 215 – второй 
и четвертый вторник каждого месяца с 
17:00 до 19:00. Тел. 8 (3519) 21-15-40.

КАСЛИ
 ул. Ретнева, 6. Прием: среда с 13:00 

до 15:00, пятница  с 10:00 до 12:00.

ТРОИцК
 ул. Советская, 24, оф. 19-20 (Станко-

завод). Прием: вторник–четверг, с 10:00 
до 16:00. Тел. 8 (351) 63-21-322.

УСТЬ-КАТАВ
 МКР-3, 9, кв. 401. Прием: понедель-

ник, вторник, с 16:00 до 18:00.

ТРЕХГОРНыЙ
 ул. К. Маркса, 39. Прием: вторник с 

12:00 до 16:00, четверг с 14:00 до 18:00.

КРАСНОАРМЕЙСКИЙ РАЙОН, 
С. МИАССКОЕ

 ул. Кирова, 59. Прием: вторник, с 
10:00 до 13:00.

СОСНОВСКИЙ РАЙОН, 
С. ДОЛГОДЕРЕВЕНСКОЕ

 ул. Свердловская, 2а/1. Прием: поне-
дельник – с 13:00 до 15:00, среда – 
с 9:00 до 11:00.

МИАСС
 пр. Макеева, 39/220. Прием: поне-

дельник – пятница, с 10:00 до 14:00. 
 ул. Романенко, 50б, эт. 3. Прием: 

вторник, четверг, с 16:00 до 19:00. 

КУНАшАКСКИЙ РАЙОН, С. КУНАшАК
 ул. Ленина, 82. Прием: пятница, суб-

бота, с 10:00 до 12:00. 

ЗЛАТОУСТ
 ул. 3 МКР, 12а. Прием: понедельник–

пятница, с 14:00 до 16:00. Тел. 8 (35136) 
5-24-05.

КАТАВ-ИВАНОВСК
 ул. Д. Тараканова, 6 (ДК цементни-

ков). Прием: понедельник, с 10:00 до 
11:00, вторник, с 10:00 до 12:00.

АшА
 ул. Ленина, 2, оф. 2. Прием: вторник–

пятница, с 9:00 до 13:00.

САТКА
 ул. 100 лет комбинату «Магнезит», 

8. Прием: вторник и четверг с 9:00 до 
14:00. Тел. 8 (35161) 4-22-49.

ЧЕбАРКУЛЬ
 ул. Калинина, 24, цокольный этаж. 

Прием: вторник, четверг, с 09:00 до 
12:00.

АРГАЯшСКИЙ РАЙОН, П. АРГАЯш
 ул. Комсомольская, 8. Прием: втор-

ник с 12:00 до 14:00, пятница с 15:00 
до 17:00.

ВЕРХНИЙ УфАЛЕЙ
 ул. Ленина, 137, 2 эт., оф. 203. Прием: 

вторник и пятница, с 13:00 до 15:00.

ОЗЕРСК
 ул. Октябрьская, 7, оф. 308. Прием: 

вторник и четверг, с 14:00 до 17:00.

КОРКИНО
 пр. Горняков, 4. Прием: понедель-

ник – пятница, с 9:30 до 13:30.
 поселок Роза, ул. 50 лет Октября, 29. 

Прием: понедельник, среда, пятница, 
с 10:00 до 12:00.

АГАПОВСКИЙ РАЙОН, 
П. АГАПОВКА

 ул Пролетарская, 33а. Прием: поне-
дельник–пятница с 08:00 до 16:00.

ВЕРХНЕУРАЛЬСКИЙ РАЙОН, 
Г. ВЕРХНЕУРАЛЬСК

 ул. Советская, 34. Прием: понедель-
ник – пятница, с 9:00 до 16:00, суббота, 
с 10:00 до 13:00.

КИЗИЛЬСКИЙ РАЙОН,
С. КИЗИЛЬСКОЕ

 ул. Дружбы, 11, оф. 2. Прием: 
понедельник – пятница, с 10:00 до 
12:00, с 14:00 до 16:00. Тел. 8 (35155) 
3-09-78.

ЕМАНЖЕЛИНСК
 ул. Чкалова, 5, 2 этаж. Прием: по-

недельник, среда, пятница, с  10:00 до 
12:00.

КАРАбАш
 ул. Металлургов, 3, каб. 418. Прием: 

пятница, с 14:00 до 16:00.

НАГАЙбАКСКИЙ РАЙОН,
С. фЕРшАМПЕНУАЗ

 ул. К. Маркса, 36 (КБО). Прием: поне-
дельник–пятница, с 9:00 до 12:30.

КышТыМ
 ул. Ленина, 15, 3 этаж. Прием: поне-

дельник, вторник – с 17:00 до 19:00.

УЙСКИЙ РАЙОН, С. УЙСКОЕ
 ул. Пионерская, 25. Прием: понедель-

ник–пятница, с 9:00 до 14:00.

ВАРНЕНСКИЙ РАЙОН, С. ВАРНА
 ул. Спартака, 1. Прием: понедельник–

пятница, с 10.00 до 12.00. 

ОКТЯбРЬСКИЙ РАЙОН, 
С. ОКТЯбРЬСКОЕ

 ул. Набережная, 5. Прием: вторник, 
четверг, суббота, с 9.00 до 13.00.

бРЕДИНСКИЙ РАЙОН, П. бРЕДы
 ул. Ленина, 25. 

Прием: понедельник–пятница 
с 10.00 до 13.00.

ЮЖНОУРАЛЬСК
 ул. Строителей, 9 (2 этаж). Прием: по-

недельник–пятница с 10:00 до 12:00. 
Тел. 8 (351) 34-451-88.

НЯЗЕПЕТРОВСК
 ул. Ленина, 14, 1 этаж. Прием: поне-

дельник, пятница, с 10:00 до 12:00. 

ПЛАСТ
 ул. Октябрьская, 62а. Прием: пятница, 

с 11:00 до 13:00.

УВЕЛЬСКИЙ РАЙОН, П. УВЕЛЬСКИЙ
 ул. Ломоносова, 44. Прием: вторник, 

с 10:00 до 12:00, пятница, с 15:00 до 
19:00. 

Илья Бархатов – человек молодой, открытый, 
энергичный. Ему 31 год. По образованию он ком-
пьютерщик, имеет международный статус 
сертифицированного специалиста Microsoft.

центрАльныЙ рАЙон

кАлининСкиЙ рАЙон

Никольская роща на протяжении многих лет выполняет защитную 
функцию, являясь частью санитарно-защитной зоны электрометал-
лургического комбината.

Кира ЗУБАРЕВА: 

«Сохраним рощу для потомков»

Михаил ПРОНИН: 

«застройку алого поля 
допустить нельзя!»

Илья БАРХАТОВ: 

«как пройти от улицы 
Потёмкина до Парижа»

Однако мало кто знает, 
что по данным научных ис-
следований студентов и пре-
подавателей естественно-
технологического факультета 
Челябинского педагогическо-
го университета и учащихся 
102-го лицея, в Никольской 
роще обнаружены животные, 
включенные в Красную книгу 
Челябинской области: дозор-
щик-император, пчела-плот-
ник, ленточник-камилла. Тем 
самым ученые подтвердили 
уникальность природного го-
родского лесопарка.

Долгие годы территория 
рощи площадью более 40 
гектаров была заброшенной, 
приобрела асоциальную репу-
тацию, став местом сбора без-
домных и пьяных компаний. 
Гулять здесь жителям близле-
жащих микрорайонов даже 
днем было небезопасно. 

В прошлом году админи-
страцией города Челябинска 
в роще был разбит сквер – 
вырублены старые деревья, 
оборудованы детские пло-
щадки, пешеходные дорожки, 
лавочки, газоны, освещение. 
Это лишь первые шаги в наве-
дении порядка в Никольской 

роще. Ведь зелёный островок, 
выполняя санитарно-защит-
ные функции, фактически от-
носится к категории городских 
лесов и, согласно Лесному 
кодексу РФ, требует грамотно-
го лесопользования, которое 
должны осуществлять муни-
ципальные власти.

Сегодня администрация 
города пытается решать про-
блему Никольской рощи толь-
ко вырубкой старых деревьев 
с последующим минималь-
ным благоустройством. Но за-
мещая деревья асфальтовыми 
дорожками и спортивными 
площадками, городские вла-

сти лишают челя-
бинцев благопри-
ятной окружающей 
среды. Никаких 
лесовосстанови-
тельных работ не 
ведётся. А ведь 

деревья не только вырабаты-
вают кислород, но и выполня-
ют адсорбирующую функцию, 
поглощая выбросы завода и 
автомобилей. Решить про-
блему лесопарка возможно 
лишь при совместных усили-
ях администрации города и 
жителей. В обязанности ад-

министрации входит благо-
устройство и лесопользова-
ние, то есть – своевременная 
санитарная рубка растений и 
озеленение. Жители же близ-
лежащих районов могли бы 
принимать участие в благо-

устройстве сквера, участвуя 
в регулярных субботниках. 
Только совместными усилия-
ми можно навести порядок и 
тем самым сохранить Николь-
скую рощу для потомков.

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Калининского района первого созыва по одномандатному избирательному округу № 1 Зубаревой Киры Владимировны.

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Центрального района первого созыва по одномандатному избирательному округу № 6 Пронина Михаила Николаевича.

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Тракторозаводского района первого созыва по одномандатному избира-
тельному округу № 4 Бархатова Ильи Викторовича.

Никольская роща в Кали-
нинском районе – уникаль-
ный лесопарк в городской 
черте.

Начиная с 2008 года сквер 
на Алом поле пытаются за-
строить торговыми комплек-
сами. Один из них, прозван-
ный в народе «утюгом» (по 
проекту туалет, а по факту – 
ночной клуб), до сих пор на-
поминает нам, что планы 
оборотистых бизнесменов 
вполне могут реализоваться. 
Долгие годы лакомый кусок 
земли в центре Челябинска не 
дает покоя местным предпри-
нимателям, приближенным к 
высоким чинам города. Ещё 
бы: столько земли, которая 
может приносить баснослов-
ные прибыли владельцам 
увеселительных заведений и 

аттракционов, стоит без дела. 
Предприниматели, которым 
в своё время были предо-
ставлены в аренду участки на 
Алом поле, хотят построить 
здесь парк развлечений, че-
тыре парковки, подземный 
торгово-развлекательный 
комплекс, а также обществен-
но-деловой центр в 25 этажей 
со стороны «Юности». И ведь 
не встань челябинцы на защи-
ту сквера, ставшего любимым 
местом отдыха для горожан 
многих поколений, давно бы 
уже красовались здесь «до-
ходные» заведения.

Очередной скандал вокруг 
застройки Алого поля раз-

разился в начале 2014 года, 
когда власти города решили 
вынести на всенародное об-
суждение проекты застройки 
сквера. Публичные слушания 
по проектам состоялись в Че-
лябинске в апреле. На них 
участники дискуссии прак-
тически единогласно прого-
лосовали против какой-либо 
застройки Алого поля, в их 
числе – представители Челя-
бинской православной епар-
хии, в ведение которой недав-
но передан храм Александра 
Невского, расположенный в 
центре сквера. Я 
был участником 
публичных слу-
шаний, итоги ко-
торых, казалось, 
должны были за-
ставить городские 
власти учесть мне-
ние горожан и отказаться от 
размещения в сквере торго-
вых комплексов, поземных 
парковок, площадок с аттрак-
ционами. Обсуждение про-
ектов было бурным, и ника-
кие слова о том, что проекты 
застройки предполагают со-
хранить все памятники, храм 
Александра Невского, Дворец 
пионеров и школьников, Сад 

камней, не убедили горожан в 
необходимости разместить в 
сквере новые строения. «Газо-
ны, деревья, лавочки – боль-
ше ничего на Алом поле не 
надо! Хотите строить и разви-
вать бизнес – есть Чурилово, 
Парковый, Лесопарковая. Они 
нуждаются в ваших построй-
ках, отправляйтесь туда зара-
батывать деньги!» Такие мыс-
ли высказывали челябинцы. 
А один из выступавших даже 
заявил, что горожане устроят 
здесь свой майдан, если про-
ект будет реализован. 

Отрезвило ли это – доволь-
но радикальное, равно как и 
другие, высказанные в более 
тактичной форме, мнение – 
администрацию Челябинска? 
Похоже, что ничуть! Ведь до 
сих пор, спустя несколько 
месяцев после состоявшихся 
публичных слушаний,  жите-
ли города так и не услышали 

официального заявления от 
городских властей о прекра-
щении застройки Алого поля. 
Напротив, в интернете можно 
ознакомиться с планами стро-
ительства некоторых объектов 
в данной зоне. Кстати, о том, 
как бизнесмены «прислуши-
ваются» к мнению обществен-
ности, говорит следующий 
факт. В начале мая на улице 
Труда в Челябинске была сне-
сена часть дома хлеботоргов-
ца Кузнецова – охраняемого 
историко-культурного объек-
та. Нынешний владелец зда-
ния разрушил историческую 
постройку даже несмотря на 
то, что об угрозе сноса было 
известно в министерстве куль-
туры области и в обществе ох-
раны памятников.

Считаю, что своё веское 
слово должны сказать в за-
щиту Алого поля будущие 
депутаты, которые будут из-
браны в состав совета цен-
трального района. «Застрой-
ку Алого поля допустить 
нельзя!» – такой наказ я, как 
кандидат в депутаты район-
ного совета, получил от своих 
избирателей. 

Учитывая мнение большин-
ства жителей Центрально-
го района, я готов отста-
ивать любой из проектов 
развития Алого поля без его 
застройки. 

В райсоветах нужно соз-
дать работающую интер-
нет-систему сбора инфор-
мации о проблемах каждого 
округа. Это поможет из-
менить громоздкую чинов- 
ничью структуру.

болевые тоЧки 
аШинСкой 
медицины

В Аше состоялось за-
седание круглого стола на 
тему «О состоянии и ме-
рах улучшения медицинско-
го обслуживания населения 
Ашинского муниципаль-
ного района». Инициато-
рами дискуссии о болевых 
точках районного здраво-
охранения выступили ЧРО 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ и её местное отде-
ление в Ашинском районе. 

Проведённое накануне 
заседания анкетирование 
показало, что 57 процентов 
опрошенных жителей при-
знали уровень оказания 
медицинской помощи не-
удовлетворительным. За 
последние четыре года в 
городских поселениях и в сё-
лах закрываются отделения 
больниц, врачи зачастую 
оказывают помощь за день-
ги, затрудняется доступ нуж-
дающихся к необходимым 
льготным лекарствам.

Большинство предло-
жений, которые в ходе дис-
куссии внесли её участники, 
было включено в резолю-
цию, принятую по заверше-
нии заседания. 

Депутат Госдумы В. Шве-
цов направил запрос врио 
губернатора области с пред-
ложениями о разработке 
системы взаимодействия 
с минздравом Башкирии в 
части бесплатного обслужи-
ванияашинцев, о создании 
в районе вертолётной служ-
бы для экстренной достав-
ки больных в медицинские 
центры, о ремонте дороги 
Миньяр-Аша, по которой 
могли бы курсировать маши-
ны скорой помощи, минуя 
трассу М5. 

А если и пишут в одиночку, то 
не получают результата. 

Для начала я создал сайт 
кандидата в депутаты, на ко-
тором жители округа № 4 
Тракторозаводского района 
смогут оставлять свои обра-
щения в разные органы вла-
сти. Это будет мостик между 
жителями и теми, кто должен 
решать их проблемы.

Создав интернет-систему 
сбора информации о пробле-
мах нашего округа, я готов пе-
редать этот инструмент всем 
другим депутатам райсовета. 
Вместе мы создадим район-
ную карту «болевых точек» 
и вместе будем решать, как 
быстрей с ними справляться. 
Дальше – создание интер-

нет-канала райсовета, чтобы 
жители могли видеть и оцени-
вать работу депутатов. Наде-
юсь, такой путь позволит пре-
вратить проблемы простых 
людей в проблемы власти, и 
мы увидим изменения в на-
ших громоздких чиновничьих 
структурах.

Я назвал эту работу «до-
рожной картой от улицы По-
тёмкина до Парижа». Знаете, 
сколько человек занято в на-
шей городской администра-
ции, плюс ещё в семи рай-
онных? Просто представьте, 
сколько народу работает в этих 
многоэтажных зданиях. А по-
том сравните: в мэрии много-
миллионного Парижа занято 
чуть больше 60 специалистов.

трАкторозАвоДСкиЙ рАЙон
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наш кандидат

Ручья весеннее журчанье

Елена ШАГИНА: 
«у посёлков есть шанс на перемены»

В жилых кварталах, прилегающих к поселку ЧКПЗ, хорошо знают директора банно-оздо-
ровительного комплекса «Гармония» Елену Шагину. Выпускница индустриально-педагоги-
ческого техникума в 1980 году пришла на работу в колёсный цех № 2 и до сих пор считает 
его родным. Поэтому первая встреча Елены Анатольевны как кандидата в депутаты сове-
та депутатов Ленинского района Челябинска по избирательному округу № 24 состоялась 
именно здесь. Елена Шагина пришла в гости к бывшим коллегам рассказать о том, почему 
она решила баллотироваться в депутаты районного совета, обсудить, как должны даль-
ше развиваться посёлок ЧКПЗ и другие микрорайоны, как возродить традиции здорового 
образа жизни.

ленинСкиЙ рАЙон

– Наш цех всегда был пере-
довым в спорте, – говорит Еле-
на Анатольевна. – Мы всегда 
стремились выиграть во всех 
соревнованиях, я даже не-
сколько раз защищала честь 
завода на областном уровне, 
была одной из лучших в обла-
сти по настольному теннису. А 
когда открылся дворец спорта 
«Торпедо», меня пригласили 
работать во дворец инструк-
тором-методистом произ-
водственной гимнастики. Со 
временем дослужилась до 
инструктора по спорту высшей 
категории, а также стала отлич-
ником физкультуры России. 

Кто работал в те годы на 
ЧКПЗ, могут подтвердить: 
утренняя гимнастика Елены 
Шагиной заряжала бодростью 
на весь рабочий день, и по-
сле работы усталость ощуща-
лась гораздо меньше. Сегодня 
Е.А. Шагина помогает возрож-
дать добрые традиции произ-
водственной гимнастики на 

ЧКПЗ. Комплекс упражнений, 
разработанный под её руко-
водством, готовится к выпуску 
в виде буклета. В сентябре по 
нему начнут заниматься куз-
нецы-штамповщики, а позже 
подхватят и сотрудники других 
подразделений. 

А стоит ли говорить, сколь-
ко полезных для здоровья 
процедур внедрила Елена Ана-
тольевна, будучи руководите-
лем комплекса «Гармония»? 
Благодаря её усилиям рядовая 
поселковая баня превратилась 
в современный комплекс с на-
бором таких услуг как русская 
и турецкие парные, с широким 
спектром водных процедур, с 
уникальными техниками мас-
сажа и прочим диковинками.

Но если сам дворец спорта 
«Торпедо», стадион, комплекс 
«Гармония» – это островки 
здорового образа жизни, ме-
ста физического развития за-
водчан и жителей микрорайо-
нов, то о «здоровье» посёлков 

ЧКПЗ, Трубный, Мясокомбинат 
этого не скажешь. 

– Я уже много лет здесь 
живу и работаю, и знаю пре-
красно, что с годами поселок 
не становится лучше. Напро-
тив, с каждым годом состоя-
ние домов, дворов, дорог, ком-
мунальных сетей и в целом 
условия для проживания толь-

ко ухудшаются, – поделилась 
своими мыслями с заводчанами 
Елена Шагина.– Всё ветшает. 
Молодые отсюда стремятся 
уехать,  и их можно понять: 
десятилетиями не ремонти-
руются дома и коммуникации, 
проезды во дворы и дороги во 

дворах давно пришли в негод-
ность, сами дворы, как прави-
ло, представляют собой неве-
сёлое зрелище. Словом, наши 
микрорайоны стареют и пу-
стеют, за их благоустройство 
никто не хочет побороться, 
городские власти про нас как 
будто забыли, не доходят у 
них руки до окраин. А как изме-

нить ситуацию?
Ответ нашёлся 

сам собой, когда 
было объявле-
но об изменении 
системы муници-
пальной власти, 
о создании в рай-
онах Челябинска 
советов депутатов.  

Посоветовавшись с семьёй и 
коллегами, Елена Шагина ре-
шила принять участие в выбо-
рах.

И на первой встрече с кан-
дидатом будущие избиратели 
одобрительно отнеслись к ре-
шению Елены Шагиной пред-

ставлять интересы посёлков в 
совете депутатов Ленинского 
района. Она хорошо знает 
район, в котором живет и 
работает много лет, знает, 
как сделать его лучше, сде-
лать более достойными усло-
вия жизни посельчан. Многие 
из них готовы подтвердить: 
Лена Шагина – человек пробив-
ной и настойчивый. Если по-
ставит себе цель, то обойдёт 
все кабинеты, будет стучать 
во все двери, пока не добьёт-
ся своего. А уж если заручится 
поддержкой жителей района, 
будет делать всё, для того 
чтобы посёлки ЧКПЗ, Трубный, 
Мясокомбинат стали не хуже, 
а в чем-то и лучше других  
микрорайонов Челябинска». 

После встречи со своим 
кандидатом работники колес-
ного цеха так и говорили: «Ста-
нет Лена Шагина депутатом, 
появится у посёлков «второе 
дыхание», будет шанс на пере-
мены».

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Ленинского района первого созыва по одномандатному избирательному округу № 24 Шагиной Елены Анатольевны.

  OАО «ЧКПЗ» приглашает 
на постоянную работу:

г. Челябинск, 
ул. ф. Горелова, 12

   259-10-91, 259-10-79
E-mail: podbor2@chkpz.ru

Стабильное предприятие, полный соцпа-
кет, своевременная заработная плата, 

льготное питание. Доставка служебным 
транспортом.

 СТАРШЕГО МАСТЕРА СЛУЖБЫ ЭНЕРГЕТИКА
 МАСТЕРА ЭЛЕКТРОМОНТАЖНОГО УЧАСТКА

 МАСТЕРА (УЧАСТОК ОКРАСКИ 
И КОМПЛЕКТАЦИИ)

 СЛЕСАРЯ-РЕМОНТНИКА 4-6 разряда, 
зарплата от 25 000 рублей

 СЛЕСАРЯ-ГИДРАВЛИКА (от 20 000 рублей)
 СЛЕСАРЯ-ИНСТРУМЕНТАЛЬЩИКА 

(25 000-34 000 рублей)
 СЛЕСАРЯ МЕХАНОСБОРОЧНЫХ РАБОТ 

4-6 разряда (от 22 000 рублей)
 ТОКАРЯ 3-6 разряда (30 000-40 000 рублей)

 ОПЕРАТОРА СТАНКОВ с ПУ
(25 000-43 000 рублей)

 НАЛАДЧИКА СТАНКОВ И МАНИПУЛЯТОРОВ 
с ПУ (25 000-35 000 рублей)

 НАЛАДЧИКА КУЗНЕЧНО-ПРЕССОВОГО 
ОБОРУДОВАНИЯ (20 000-30 000 рублей)

 ФРЕЗЕРОВЩИКА 3-6 разряда 
(30 000-40 000 рублей)

 ЭЛЕКТРОМОНТЕРА (от 23 000 рублей)
 МАШИНИСТА МОСТОВОГО КРАНА 

3-6 разряда (22 000-25 000 рублей) 
 МАЛЯРА ПО МЕТАЛЛУ 

(20 000-25 000 рублей)
 РЕЗЧИКА ПО МЕТАЛЛУ (от 20 000 рублей)

 ВОДИТЕЛЯ АВТОПОГРУЗЧИКА 
(от 20 000 рублей)

 БЕТОНЩИКА (19 000 рублей)
 СТРОПАЛЬЩИКА (16 000-20 000 рублей)

 КЛАДОВЩИКА (11000 рублей)
 РАСПРЕДЕЛИТЕЛЯ РАБОТ (8000 рублей)

 УБОРЩИКА (от 7000 рублей)

Многие жители посёлков 
в Ленинском районе могут 
подтвердить: Елена Шаги-
на – человек настойчивый, 
целеустремлённый. Будет 
стучаться во все двери, 
пока не добьётся своего.


